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5. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2017

Protokollant/in: Clarissa Zentgraf

Name Anwesend (Ja/Nein) Name Anwesend (Ja/Nein)

Cayir, Suayip unentschuldigt Mehlmann, Michelle Ja

Chung, Biying entschuldigt Möller, Martina entschuldigt

El Ossmann, Meryem Ja Mustafa, Hyrije entschuldigt

Falkenhain, Manuel Ja Özkanli, Yasemin entschuldigt

Grothe, Fabian entschuldigt Pourazari, Sara unentschuldigt

Herchen, Christopher Ja Sarac, Nagehan entschuldigt

Hirlak, Ipek Aktionshelfer Schiffer, Laura entschuldigt

Hoffmann, Melanie entschuldigt Schmitt, Ramona Ja

Kessel, Niclas Ja Selhorst, Tyll Ja

Klös, Jonas unentschuldigt Tran, Hieu entschuldigt

Linke, Daria ja Zentgraf, Clarissa Ja

Littwin, Nico entschuldigt

9 von 23 FSR-Mitgliedern sind anwesend. Davon sind 9 stimmberechtigt. (30% aller wahlberechtigten
Mitglieder müssen zur Beschlussfassung anwesend sein)

Probemitglieder: Devid Baumgärtner, Julie Quervel, Benedikt Heil, Timo Kamann, Lukas Tempels,
Marius Neu, Jan Van Uden, Onur Kizilocak, Melina Fischbach, Pia Hager, Burak Koc, Neores
Al-Khafaji, Anna Lindemann

davon anwesend: Marius Neu, Julie Quervel, Melina Fischbach, Pia Hager, Jan Van Uden, Onur
Kizilocak, Lukas Tempels, Anna Lindemann, Neores Al-Khafaji

davon abwesend: Burak Koc, Devid Baumgärtner, Benedikt Heil, Timo Kamann

Gäste: ATTA Siegen
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1. Formalia

Die Sitzung wurde um 18:03 Uhr eröffnet.

Der FSR ist beschlussfähig. Das Protokoll der letzten Sitzung vom 30.05.2017 wurde von den
Mitgliedern gelesen und wird freigegeben.

Daria verspätet sich und nimmt ab 18:30 an der Sitzung teil.

2. Berichte

AK Veranstaltungen:

Am Mittwoch den 14.06.17 gibt es ein AK Treffen mit Daniel vom Meyer zur Besprechung der Ersti
Party.

AK Öffentlichkeitsarbeit:

Die Protokolle wurden vom AK alle aktualisiert, sowie die Mitglieder auf der Homepage. Damit ist
alles auf dem aktuellen Stand. Zu dem gab es seit der letzten Sitzung ein AK Treffen.

AK Finanzen:

Der Rest vom Sockelbetrag ist gestern überwiesen worden. Es wird vorgeschlagen, den längst
überfälligen Klausurenständer zu kaufen, der ca. 350 € kosten würde.

Wer kümmert sich um den Kauf des Ständers? → Ramona

Soll für den Klausurenständer ein Budget von 400 € verabschiedet werden?

Dafür: 8 Dagegen: 0 Enthaltung: 0

AK Hochschulpolitik:

Letzten Mittwoch (07.06.2017) war Fakultätsratssitzung auf der es auch über die Reakkreditierung
ging. Es sollen jetzt pro Bachelor/Master Studiengang  zwei Studierende als Stellvertreter für diese
gesucht werden. Deren Aufgabe soll es sein Feedback von den Studierenden einzuholen und an die
entsprechenden Fachkoordinator weiterzutragen und darauf zu achten, dass die Anregungen der
Studierenden auch schließlich umgesetzt werden. Daneben gab es ein Gespräch mit einer Frau aus
dem Gründerbüro bzgl. der Jahresversammlung/Jahresabschlussgespräche für die einzelnen
Studiengänge im Rahmen der Reakkreditierung. Thematisiert wurde dabei insb. welche
Gestaltungsmöglichkeiten es gibt, damit diese Gespräche attraktiver für Studierende sind und
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überhaupt auch aktiver wahrgenommen und besucht werden. Der FSR wurde gebeten ebenfalls
dafür Werbung zu machen, um möglichst viele Studierende zu erreichen. Denn es wird weiterhin
dringend Feedback für die Reakkreditierung benötigt.

Es wurde in der Sitzung besprochen, dass AK Öffentlichkeitsarbeit zu gegebener Zeit einen
Facebook Post verfasst, um auf die Gespräche aufmerksam zu machen.

AK Prüfungsangelegenheiten:

Bücher (Wirtschaft, Wirtschaftsinformatik und BWL für Dummies) mit Stempel an Bibliothek US
abgegeben. Sie geben noch Info, ob sie diese auch wirklich in den Bestand aufnehmen. Sollten die
Bücher nicht in den Bestand aufgenommen werden kehren sie zurück in das Büro und verbleiben
vorerst dort, bis eine neue Entscheidung bzgl. des Weiteren Vorgehens getroffen ist.

AK Sponsoring:

Die Anfragen an die Sponsoren für die Ersti-Tüten und die Preise für Campus Rallye / Activity Day
sind soweit durch. Die Deadline bis zum 13.06.2017 wurde von allen Mitgliedern soweit eingehalten.
Die Preise stehen so gut wie fest. Bei den Tüteninhalten benötigt der AK noch ein wenig Zeit, da noch
einige Rückmeldung der Unternehmen ausstehen.

Ramona berichtet, dass sie die noch im Büro vorhandenen Tüten gezählt hat: ca. 400 Stk.
Plastiktüten und ca 80-100 Stk. Stoffbeutel.

Eine kleine Diskussion, ob tatsächlich die Plastiktüten für die Welcome Week genutzt werden sollen
beginnt. Es wird angemerkt, dass die Stoffbeutel eine viel bessere Werbung für den FSR sind, als die
Plastikbeutel und diese auch sehr häufig von den Studierenden im Alltag verwendet werden.
Daneben könnte es bei den Plastiktüten möglicherweise ein Platzproblem geben, wenn es wie
gewünscht keine eigenen DM Tüten mehr geben sollte und der Inhalt in unsere Tüten mit
aufgenommen wird. Zur weiteren Verwendung der Plastiktüten wurde angemerkt, dass diese z.B. bei
der Alt-Klausuren Ausgabe den Studierenden mitgegeben werden können.

Niklas stellt den Antrag, dass die Plastiktüten nicht für die Welcome Week genutzt werden, sondern
nur Stoffbeutel.

Dafür: 8 Dagegen: 0 Enthaltung:  0

Daneben wird der Antrag gestellt, dass neue Stoffbeutel für die Welcome Week genutzt und dafür
gekauft werden.
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Dafür: 8 Dagegen: 0 Enthaltung:  0

Soll für den Kauf der Stoffbeutel ein Budget von 800,00 € genehmigt werden?

Dafür: 8 Dagegen: 0 Enthaltung:  0

3. Examensfeiern in Zukunft

Das Dekanat hat die Überlegung, ob die aktuell zweimal jährlich stattfindende Absolventenfeier
umgestaltet werden soll. Parallel zu den Absolventenfeiern findet einmal jährlich im Juni der
Jahresempfang statt, an dem z.B. auch die Doktoranden ihre Habilitation-Urkunden überreicht
bekommen. Dieser wird vom Dekanat organisiert und finanziert. Angedacht ist jetzt, die
Absolventenfeiern und den Jahresempfang zusammenzulegen, um eine große Veranstaltung daraus
zu machen. Mit dem Ergebnis, dass es nur noch eine Absolventenfeier im Jahr gibt. Diese wäre dafür
aber deutlich größer und pompöser, da Überlegungen anstehen z.B. die Siegerlandhalle als Location
zu mieten. Für den FSR würde eine Zusammenlegung zu dem eine finanzielle Entlastung bedeuten,
da die meisten Kosten vom Dekanat zu tragen sind. Auch der Organisationsaufwand würde sich
reduzieren.

Die Überlegung vom Dekanat wurde durchweg positiv vom FSR aufgenommen. Es ist schon lange
gewünscht, die Absolventenfeier attraktiver zu gestalten. Es wird festgelegt, dass max. ein Betrag von
10€ als Eintritt gewünscht ist und die Feier am besten auch im Juni/Juli stattfinden sollte. Sollte es zu
einem Eintrittsgeld kommen, muss die Veranstaltung aber es dementsprechend auch “Wert” sein.
Sprich es sollte neben den Festreden auch ein Unterhaltungsprogramm z.B. mit einem Comedian
oder DJ geben sowie ein entsprechendes Buffet.

Es wird angeregt, dass der FSR eine After Show Party für die Feierlichkeit organisieren könnte. Diese
würde einen schönen Abschluss der Feierlichkeit darstellen und zusätzlich auch für
Nicht-Absolventen zugänglich sein. Die Kosten für eine solche Party würden vom FSR getragen
werden, sämtliche andere Kosten der Feierlichkeit vom Dekanat.

4. Bevorstehendes Sommerfest

Das Budget für die Feier muss noch abgestimmt werden. Da der Platz kostenfrei gemietet werden
kann, wird mit einem großzügigen Budget von 4.000 € geplant. Voraussichtlich wird es aber nicht
ausgeschöpft werden.

Es wird die Kritik geäußert, dass über ein solch hohes Budget abgestimmt wird, obwohl keine
Kostenrechnung vorliegt. Als Bedingung für die Bewilligung der Kosten wird vereinbart, dass bis
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nächste Woche nach dem AK Treffen eine grobe Planung und Kostenaufstellung nachgereicht
werden muss.

Sollen für das Sommerfest 4.000 € als Budget zugelassen werden?

Dafür: 6 Dagegen: 0 Enthaltungen: 3

Tops, die im Rahmen des Sommerfestes besprochen wurden

Bierrondell Das Bierrondell wurde noch nicht angemietet, soll diese Woche aber
noch geschehen; am besten auch mit integrierter Musikanlage (Miete
ca 200€/Tag).

Red Bull Seitens Red Bull besteht grundsätzlich Interesse uns zu unterstützen.
Es ist jedoch noch unklar, in welcher Form und ob hierfür eine
Gegenleistung erbracht werden muss. Eine Rückmeldung erfolgt
voraussichtlich morgen.

Cocktailstand Niklas hat Rücksprache mit dem Chef vom Extrablatt/BarCelona
gehalten. Diese unterstützen uns mit 1 oder 2 Barkeepern, wenn die
Arbeitsbedingungen professionell genug sind. Sprich es werden ggfs.
ein Wasser/und Stromanschluss benötigt. AK Veranstaltungen teilt
mit, dass diese vorhanden sind, aber noch unklar, ob hierfür Kabel etc
benötigt werden. Als Theke/Arbeitsfläche stellt das
Extrablatt/BarCelona ca. die Hälfte des Standes, wie bei Siegen
Karibik. Dieser ist auch überdacht.

Für die Cocktails wird überlegt ob ein symbolischer Preis von 50
Cent/1€ erhoben werden soll, der später gespendet  wird. Dieser
Vorschlag erhält Zustimmung im FSR. Eine Organisation/Verein an
den die Spende gehen soll, soll zu einem späteren Zeitpunkt
abgestimmt werden. Alle Mitglieder sind angehalten sich
diesbezüglich Gedanken zu machen.
Soll für die Cocktails ein symbolischer Betrag von 1,00 € als Spende
erhoben werden?
Dafür:9 Dagegen:0 Enthaltungen: 0

Daneben muss sich auf drei Cocktails geeinigt werden, die angeboten
werden sollen. Die Wahl fällt auf:

1. Sex on the Beach + Virgin Version
2. Mojito
3. Pina Colada
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Die Zutaten für die Cocktails werden vom FSR gestellt und
eingekauft. Auch hier muss geklärt werden, ob dies z.B. auf
Kommission möglich ist.

Wetter Was ist bei schlechterem Wetter oder Regen? Wird es ein Zelt geben
oder Sonnenschirme?

Sitzmöglichkeit
en

Es ist zu klären, ob Sitzmöglichkeiten gewollt sind oder nicht. Zum
Zeitpunkt der Sitzung ist jedoch unklar, was im Antrag an die Stadt
angegeben wurde, sprich eine Sitzveranstaltung oder nicht.
Als eine Möglichkeit könnten Bierzeltgarnituren ausgeliehen werden
ggfs. auch vom Getränkelieferanten (GetränkeQuelle wird als
ehemaliger Getränkelieferant und Garnitur Verleiher genannt).

Kühlmöglichke
iten

Für die Kühlung der Softdrinks, Säfte, Eis und Alkohol für die
Cocktails wird eine Kühlmöglichkeit benötigt. Hier erfolgt die
Anmerkung, dass Getränkelieferanten Kühltheken oder Kühlwagen
oftmals stellen.

Kontrolle Getränke sollen nur an Studierende ausgegeben werden. Damit beim
Ausschank nicht ständig die Studierendenausweise kontrolliert
werden müssen, gibt es die Überlegung farbige Papier Bände (wie
bei Festivals/Konzerten) zu besorgen, die gegen Vorzeigen des
Ausweises ausgegeben werden. Damit könnte auch das Alter
kontrolliert werden (U18/Ü18), damit kein Verstoß gegen das
Jugenschutzgesetz passiert.
Weiterhin muss eine Lösung für Nicht Fak 3-Studenten gefunden
werden, die auch auf der Feier anwesend sein werden. Sollen diese
extra zahlen oder bekommen sie auch Freigetränke? Ggf. wäre eine
Kasse vorzubereiten.

Menge der
Getränke

Es muss noch dringend kalkuliert werden, wie viele Getränke benötigt
und ob diese z.B. auf Kommission gekauft werden.

Flyer Im Flyer sollte eine Vorbehalt hinsichtlich der Verfügbarkeit der
Getränke aufgenommen werden.

5. FSR Flyer in ESE Tüten

Clarissa hat die Idee, ob der FSR nicht einen Flyer gestalten möchte, der auch in den Ersti-Tüten
verteilt werden kann. Mit diesem kann der FSR nochmal besser auf sich aufmerksam machen und
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neue Mitglieder werben. Mit dem Flyer könnten die Visitenkarten in den Tüten ersetzt werden.
Mögliche Inhalte wären:

● Was ist der FSR
● Wichtigsten Aufgaben des FSR
● Wie wird man Mitglied
● “Save the Date” (Auflistung aller Sitzungs- und Veranstaltungstermine)
● Kontaktdaten

Das Ganze wird als gute Idee aufgenommen. AK Öffentlichkeitsarbeit erhält die Aufgabe intern Ideen
für den Inhalt zu sammeln. Ggfs. soll der Grafiker von Florian Neus angefragt werden hinsichtlich der
grafischen Gestaltung. Clarissa erklärt sich bereit den AK zu unterstützen.

6. Firmenlauf

Es haben sich ein Paar Mitglieder zusammengeschlossen, die gerne für den WIR FSR beim
Firmenlauf mitlaufen würden. Dies würde zusätzliche Werbung für den WIR FSR bedeuten. Das
Startgeld beträgt insgesamt für eine Personen inkl.  T-Shirt 19 €. Dementsprechend bei mehr
Personen einen steigenden Betrag. Während der Sitzung erklären sich insgesamt 9 Personen bereit,
an dem Lauf teilzunehmen.

Soll das Budget iHv. 171 € dafür zur Verfügung gestellt werden?

Dafür: 9 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

Mitglieder die Mitlaufen: Melina, Meryem, Julie, Fabian, Pia, Onur, Timo, Lukas, Benedikt

7. IT im FSR Raum

Chris hat sich um die PCs gekümmert. Er besorgt eine neue Festplatte. Bei dem anderen PC wurden
die Nutzerprofile gelöscht. Fraglich, ob sensible Daten von AKs ggfs. gelöscht wurden.

8. Gast von der ATTA Siegen

Bei der ATTA Siegen handelt es sich um eine studentische Initiative der Universität. Diese befindet
sich aktuell noch in der Gründung, die bald abgeschlossen sein sollte. Aktuell besteht die Initiative
aus 20 festen Mitgliedern. Ziel ist es, eine Plattform für alle Studierende, aller Nationalitäten und aller
Fachbereiche anzubieten, um die Gruppenbildungen unter den Studierenden an der Universität
aufzubrechen. Erreicht werden soll dies durch kulturelle und soziale Veranstaltungen, die organisiert
und angeboten werden sollen. Die Initiative verfolgt dabei keinerlei politische oder religiöse Motive.
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Es wird angefragt, ob der FSR an einer künftigen Zusammenarbeit durch gemeinsame
Veranstaltungen interessiert ist. Dieser Vorschlag findet allgemeine Zustimmung. Es wird überlegt, ob
die Initiative z.B. im Rahmen der Campus Rallye als eigene Station mit eingebunden werden könnte
oder durch das Teilen von Facebook Veranstaltungen.
Letztendlich wird vereinbart, dass wenn ein konkretes Vorhaben vorliegt nochmals auf den FSR
zugekommen werden soll, damit dieses vorgestellt werden kann und dann abgestimmt wird, wie eine
Zusammenarbeit erfolgen kann.

9. Sonstiges

Es kam eine Beschwerde über Facebook rein, dass E-Mails die an AK HoPo gehen, nicht
beantwortet werden. Die AK Mitglieder überprüfen den E-Mail Eingang und finden keine Mails der
entsprechenden Person.

AK Öffentlichkeitsarbeit soll einen Post verfassen, das noch Wahlhelfer gesucht werden.

Die Sitzung wird um 19:16 Uhr geschlossen.
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